

Les préparatifs d'une nouvelle ronde de conversations Cuba - Union Européenne avancent



La Havane, 30 novembre (RHC).- L'Ambassadrice de Cuba en Belgique, Norma Goicochea a relevé que le processus de négociations de l'Accord de Coopération et de Dialogue Politique ouvre une étape nouvelle et constructive dans les relations bilatérales entre Cuba et l'Union Européenne.

« Il reflète aussi la décision réciproque d'encourager un climat de respect et de coopération pour le développement des liens actuels et futurs » a souligné la diplomate cubaine.

Alors qu'il manque quelques jours pour la prochaine ronde de négociations, Norma Goicochea, a indiqué que le climat constructif et respectueux a été le trait distinctif des réunions précédentes. Elle a expliqué que ce processus qui a parmi ses objectifs de doter les relations bilatérales d'un cadre contractuel, signifie en soi la reconnaissance, par l'Union Européenne, de la nécessité d'actualiser sa politique envers Cuba.

Elle a ajouté que notre pays a des relations diplomatiques avec les 28 pays membres du bloc et qu'il signe, avec la majorité d'entre eux des mémorandums pour l'établissement de consultations politiques entre les ministères des Affaires étrangères. Elle a précisé que Cuba a des relations de coopération avec

un grand nombre de pays européens.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/77345-les-preparatifs-dune-nouvelle-ronde-de-conversations-cuba-union-europeenne-avancent>



Radio Habana Cuba